

Lotto-Nachmittage der Teufenthaler, Unterkulmer und Oberkulmer Seniorinnen und Senioren

Am 14. und 15. März trafen sich die zahlreichen Pensionierten der jeweiligen Gemeinden zum Lotto-Spiel. Eifrig und mit grosser Konzentration wurde den gezogenen Nummern gelauscht und die jeweiligen Zahlen auf den Karten abgedeckt. Den glücklichen Gewinnern winkten schöne Preise. Alle Teilnehmenden erhielten im Anschluss an das Spiel einen feinen Imbiss serviert. Dabei blieb genügend Zeit, sich untereinander auszutauschen. Das Lotto bildete den letzten Anlass der beliebten 60Plus-Nachmittage der reformierten Kirche Kulm für die Saison 2023/2024. Reservieren Sie sich schon heute den Mittwoch, 13. November 2024 als Auftakt der 60Plus-Nachmittage für das Winterhalbjahr 2024/2025.